Port-Gentil 15

Vie des partis politiques/PDG/Quatrième arrondissement

Noël Mboumba en rassembleur

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Le membre du bureau politique a invité sa base politique à travailler main dans la main, en regardant dans la même direction en vue de préparer les succès à

LE membre du bureau politique, Noël Mboumba, par ailleurs ministre délégué chargé du Budget et du Financement des pensions, a réuni samedi, à sa résidence, les deux fédérations D et F du quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil, son fief politique. Marcellin Moussavou et Rodrigue Mikala, leurs responsables respectifs, étaient accompagnés de ceux des bureaux de section et des comités. En présence notamment du secrétaire communal Robert Nzonghan et du président provincial mouvement politique "Renaissance", Marie Stéphanie Inguiessi.

Dans son mot de circonstance, Noël Mboumba est apparu comme un rassembleur et un meneur d'hommes épris de paix, de cohésion. "Nous devons travailler main dans la main", a concédé le membre du gouvernement en formulant le vœu que les effectifs du parti dans sa sphère politique prennent de l'ampleur. Le président de la République, Ali Bongo Ondimba nous enseigne plusieurs valeurs, au nombre desquelles la fidélité, la loyauté et l'esprit de sacrifice", a lancé l'orateur qui, en reprenant le secrétaire général de son parti, Faustin Boukoubi, a demandé à sa base, d'exclure, parmi les quatre opérations arithmétiques, la division et la soustraction mais d'adopter la multiplication et l'addition.

QUETE PERMANENTE• En clair, il s'agit d'être en quête permanente de ce qui unit en éloignant toute attitude de nature à semer le trouble au sein d'un groupe qui se veut compact. Accusé à tort ou à raison de se consacrer plus à l'association "Renaissance" dont il est membre d'honneur, Noël Mboumba a pris l'engagement de s'occuper du PDG. Séance tenante, il a donné mission aux deux secrétaires fédéraux de trouver une villa à louer qui leur servira de Quartier général.

Le PDG, selon le ministre délégué, doit être au-dessus du lot dans l'arrondissement, non pas, a-t-il soutenu, par un coup de baguette magique, mais au travers d'un travail intense de proximité, dans un bel esprit d'équipe.



Le membre du bureau politique Noël Mboumba s'adressant...



...à sa base...



... politique.

Comme un berger averti, le membre du bureau politique a appelé les siens à la vigilance. "Évitez de succomber sous le charme des vendeurs d'illusion qui n'ont pour projet politique que l'invective, la calomnie, etc", a-t-il conseillé, estimant que le numéro un gabonais, réélu le 27 août dernier à la tête du pays, est plus que jamais déterminé à mettre en musique son projet "Egalité des chances" et à parachever ses chantiers structurants, à l'exemple de la route Port-Gentil/Omboue qui, à terme, connectera la capitale économique au reste



Les convives à table pour joindre l'utile à l'agréable.

du monde. C'est dans ce sens qu'il a encouragé ses "camarades" à semer l'amour, le

pardon, la paix. Aux uns et aux autres, il a fait savoir que ses portes et ses téléphones leur sont ouverts.

La cité en un coup d'œil

Les canaux bouchés de la Balise



Des canaux bouchés...

Les populations de Balise se perdent en conjectures, devant l'état des canaux qui traversent ce quartier dans sa partie du deuxième arrondissement. En effet, ce canal, qui débouche sur l'arrière du pavillon A du marché de la Balise, suscite des interrogations. Cette infrastructure est minée de part en part : sur un côté, elle est pleine à rasbord et sur un autre, elle est obstruée par des hautes herbes du fait, entre autres, de l'incivisme de certains. Malheureusement, la grande saison sèche est passée, sans que la mairie ne lève le petit doigt. Penser qu'elle va le faire, maintenant que les averses ont commencé, n'est que pure illusion. Le bout du tunnel est donc encore loin pour les populations riveraines.



... et obstrués par de hautes herbes ici.

Des guérites dans les services publics



La guérite du gouvernorat.

Plusieurs administrations de la capitale économique font peau neuve. C'est le cas de la trésorerie provinciale et du gouvernorat. Au titre des innovations, des guérites ont été érigées, pour filtrer les entrées et sorties, tant des usagers que le personnel exerçant dans ces administrations. Serait-ce la fin des sorties sans motifs réels, qui occasionnent souvent, des heures durant, des absences aux postes? L'avenir nous le dira.



Le local de la trésorerie en construction.

Par SYM